

ANCHORAGE. — UN PILOTE DE LA COMPAGNIE JAPAN AIR LINES affirme avoir vu, pour la deuxième fois en deux mois, un objet non identifié qui semblait voler près de son appareil alors qu'il survolait le centre de l'Alaska, a annoncé lundi l'aviation civile (FAA) américaine. Selon M. Paul Steucke, porte-parole de la FAA, le commandant Kenjyu Terauchi, qui se rendait de Londres à Tokyo, affirme avoir vu dimanche, à deux reprises, des « lumières irrégulières, comme un vaisseau spatial ». Les responsables de la FAA estiment que les lueurs aperçues dimanche pourraient avoir été causées par un phénomène de basses températures : les lumières des villages que survolait l'avion se seraient reflétées dans l'atmosphère, sous l'effet du froid, par le biais de cristaux de glace.

B.P. ju. 01. 87  
de